



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 18 de Julio de 2023 – N.º 1582



**COSTANERA LOCAL**

## **SE LLEVAN VOLCADAS 52 MIL TONELADAS DE PIEDRA BASÁLTICA EN 400 METROS COSTEROS**

El intendente Mariano Hormaechea observó los avances de las obras realizadas en el sector de la Costanera de nuestra ciudad.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 18 de Julio

1994: Atentado a la AMIA: La Asociación Mutual Israelita Argentina (o AMIA) y DAIA, recibe el mayor ataque terrorista que haya sucedido en la Argentina, y el mayor contra judíos desde la Segunda Guerra Mundial.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## COSTANERA LOCAL

# SE LLEVAN VOLCADAS 52 MIL TONELADAS DE PIEDRA BASÁLTICA EN 400 METROS COSTEROS

El intendente Mariano Hormaechea observó los avances de las obras realizadas en el sector de la Costanera de nuestra ciudad.



Durante su recorrida el Intendente fue informado por los funcionarios municipales sobre los trabajos que se vienen ejecutando con el apoyo del Gobernador de la Provincia Gustavo Valdés.

En el detalle suministrado a Mariano Hormaechea han señalado que hasta el momento se llevan volcados más de 1700 camiones bateas,

equivalentes a 52.000 toneladas de piedra basáltica en el trayecto de 400 metros costeros.

Se continúa con esta manera de trabajar con objetivos claros, en beneficio de todos los goyanos.

En las redes oficiales el Intendente dejó claramente expresado: “¡Seguimos adelante, como un gran equipo!”

## CHARLA SOBRE COOPERATIVISMO

La Dra. Gisella Bustos ofrecerá una disertación sobre Cooperativa y Cooperativismo el próximo 24 de julio a las 15 horas en el Salón de Usos Múltiples del Multiespacio Ferial Costa Surubí.

La disertante es Directora de Fomento y Evaluación de Proyectos Cooperativos del Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social (INAES).

Se invita a participar de la charla a entidades cooperativistas conformadas, en proceso de conformación, el lunes a las 15 horas en el Salón de Usos Múltiples del Predio Costa Surubí.



**Charla sobre Cooperativismo.**

- Disertante:  
**Dra. Gisella Bustos**, Directora de Fomento y Evaluación de Proyectos Cooperativos del Instituto Nacional de Asociativismo y Economía Social.
- 📅 24 de Julio a las 15:00hs.
- 📍 Salón de Usos Múltiples, Predio Costa Surubí.





## BARRIALES 3 X 3

Este fin de semana inicia el Torneo de Básquet 3x3 organizado por la Municipalidad y la Asociación Goyana de ese deporte.



El certamen deportivo dará comienzo este sábado 22 de julio y el plazo para inscribir a los equipos vence el jueves 20.

Las Categorías participantes Masculino y Femenino en las siguientes edades:

Menores (Sub 12; 13 y 14)

Cadetes (Sub 15; 16 y 17)

Libres (Sub 18 y más)

Los interesados podrán inscribirse por la mañana en la Dirección de Deportes (Juan Esteban Martínez y 9 de julio); por la tarde en la sede de la Asociación Goyana de Básquet (José Gomez 408).

---

## MUSEO SANMARTINIANO

Una alternativa en vacaciones de julio para conocer sobre la historia del Padre de la Patria.



El Museo Sanmartiniano recibe visitas diarias de lunes a sábado de 14 a 19 horas.

Aquellos que se acercan al Museo, situado en la Estación de los Niños, se impregnan de la historia sanmartiniana.

Desde la Asociación Cultural Sanmartiniana invitan a este recorrido, agradeciendo la excelente predisposición de Sandra Espindola, personal municipal responsable del Museo, que es propiedad de la Asociación Cultural Sanmartiniana Goya

Apoyemos, visitemos y aprendamos un poquito más sobre el hijo dilecto de Corrientes, el General Don José Francisco de San Martín.



## FINAL FOUR PRE FEDERAL U 21 BÁSQUET MASCULINO EN AMAD

Con la participación de los equipos de AMAD anfitrión, Hércules de Corrientes, Español de Santa Lucía y Comunicaciones de Mercedes desde este martes se disputará el Final Four del Pre Federal en la categoría U 21.

**BASQUET MASCULINO U21 PRE FEDERAL**  
**Final four Pre Federal u21**

<b>MARTES 18/7</b> 19,30 HS <b>HERCULES</b> VS <b>COMUNICACIONES</b> 21:00 HS <b>ESPAÑOL</b> VS <b>AMAD</b>	<b>MIÉRCOLES 19/7</b> 9:30 HS <b>COMUNICACIONES</b> VS <b>ESPAÑOL</b> 11:00 HS <b>HERCULES</b> VS <b>AMAD</b>	<b>MIÉRCOLES</b> <b>POR LA TARDE</b> 19:30 HS <b>HERCULES</b> VS <b>ESPAÑOL</b> 21:00 HS <b>COMUNICACIONES</b> VS <b>AMAD</b>
---	---	--

jornada Final Four Pre Federal U21 siendo el Club AMAD dueño de casa y organizador del evento. Los horarios de partido son

Martes 18/7  
19,30 hs  
Hércules Vs Comunicaciones  
21:00 hs  
Español Vs. Amad

Miércoles 19/7  
9:30 hs  
Comunicaciones Vs Español  
11:00 hs  
Hércules Vs Amad

por la tarde  
19:30 hs  
Hércules Vs Español  
21:00 hs  
Comunicaciones Vs Amad

En esta semana de vacaciones se aprovechará para llevarse a cabo la

## CÓNSUL DE ITALIA DECLARADO VISITANTE DISTINGUIDO

Por Resolución N° 1080, con las firmas del Intendente Mariano Hormaechea y del Secretario de Gobierno Pablo Sebastian Fernández, la Municipalidad de Goya declara Visitante Distinguido al señor Cónsul General de Italia en Rosario, Marco Bocchi.

El Cónsul General Marco Bocchi, concurre en visita a nuestra ciudad, acompañado por su comitiva oficial. En los Considerandos se expresa que “ellos siempre son bienvenidos por la ciudadanía y autoridades locales, razón por la cual cabe demostrar el beneplácito por su presencia, testimoniando con satisfacción y orgullo. Declarándolo VISITANTE DISTINGUIDO”.

En el artículo 1º se “DECLARA VISITANTE DISTINGUIDO de la Ciudad de Goya al Señor CONSUL DE ITALIA en Rosario, MARCO BOCCHI, mientras dure su permanencia en esta ciudad”.

En el artículo 2º: “HACER entrega de copia certifica de la presente”.

**RESOLUCIÓN N° 1080**

**DECLARAR VISITANTE DISTINGUIDO DE LA CIUDAD DE GOYA AL SEÑOR CÓNsul GENERAL DE ITALIA EN ROSARIO MARCO BOCCHI**

**VISTO:**

El arribo a nuestra ciudad del Señor Cónsul General de Italia en Rosario Dr. Marco Bocchi, y ;;;

**CONSIDERANDO:**

Que el señor Cónsul General de Italia Marco Bocchi concurre en visita oficial a nuestra ciudad, acompañado por su comitiva oficial.

Que ellos siempre son bienvenidos por la ciudadanía y autoridades locales, razón por la cual cabe demostrar el beneplácito por su presencia, testimoniando con



satisfacción y orgullo, Declarándolo VISITANTE DISTINGUIDO.

Por todo ello;,,,,,;

#### EL INTENDENTE MUNICIPAL

#### RESUELVE:

**ARTÍCULO 1º: DECLARAR VISITANTE DISTINGUIDO** de la ciudad de Goya al Señor CÓNsul DE ITALIA en Rosario MARCO

BOCCHI, mientras dure su permanencia en esta ciudad.-

**ARTÍCULO 2º: HACER** entrega de copia certificada de la presente.

**ARTÍCULO 3º: COMUNÍQUESE**, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para Prensa, y oportunamente ARCHÍVESE.

#### En Teatro Candilejas

## SE INICIA TALLER PARA REDESCUBRIR LA MAGIA DE LOS TÍTERES

En el taller se enseñará a construir la marioneta. Los participantes montarán una pequeña representación que inventarán entre todos.



El profesor Héctor Brikman, anunció que este jueves 20 y viernes 21 de julio, en el horario de 10 a 12 horas se realizará un taller de títeres en el Teatro Candilejas.

La capacitación se llama "TitereArte". Será un Taller para niños y también para los adultos.

Los objetivos son: Promover la autoestima y la autoconfianza; fomentar la comunicación y la expresión oral; desarrollar la creatividad; trabajar con todo tipo de textos literarios.

La capacitación está dirigida a todos los que quieran ingresar a este fantástico mundo del Teatro de Títeres.

Los organizadores invitan a explorar y disfrutar de ésta hermosa experiencia.

#### HECTOR BRIKMAN

El profesor Brikman dijo: "Este taller no tiene precisamente la finalidad de que sea solamente para niños. La idea es que vaya público en general y las personas que se quieran sumar, que estén interesadas en esta propuesta teatral tan añeja, si se quiere, como son los títeres. Pero en lo personal creo que son necesarias para los niños y por qué no los adultos de hoy en día".

#### LOS TEMAS

Sobre los temas que se tocarán en el taller: "La idea es empezar con lo que es el armado del títere, con la escenografía, el argumento de la obra. Pensamos en la magia que todavía despiertan los títeres en los niños, en las maestras, en la gente grande. Y pensaba en esta época de tanta tecnología donde estos muñecos o peluches que uno puede llegar a comprar en bazares y demás son tan hermosos, tan bonitos, tan reales. La Feria del Libro de Corrientes fue una cosa muy anecdótica. Había un stand con títeres con forma de gato que eran muy reales. Y cuando uno mira los títeres, una de sus características es



que tienden a ser feos, algunos que están trabajados igual presentan imperfecciones que son visibles que hacen que no sea lo más estético...pero está muy bien porque es una creación humana y uno de los factores que tiene que incidir en esto es que es más importante el texto, la actitud del muñeco, que el muñeco en sí. Después, hay una psicología en razón de hechos. La idea de que el muñeco representa también a la vida humana y no tiene por qué ser perfecta. Pero la magia del muñeco es lo que todavía me atrapa. Este es un arte milenario que nació en las cavernas. Hasta cuando Platón, cuando creó su mito estuvo pensando

en las sombras de títeres que se dibujaban en esas paredes. Los títeres todavía tienen magia y hoy en día me parece importante que no se pierda”.

En un contacto con Radio Ciudad, Brikman detalló que el arancel del curso es de 2.500 pesos.

Y que “el objetivo final es hacer una puesta en escena, quizás en público o ante padres que se acerquen durante la presentación. Pero lo interesante es que el niño pueda tener esta experiencia con los títeres”.

---

## **BIBLIOTECA POPULAR SARMIENTO PROTAGONISTA EN LA FERIA DEL LIBRO DE CORRIENTES**

Durante el fin de semana, Goya estuvo representada por la actividad llamada “Yoga con cuentos infantiles”. También estuvo Mauro Insaurralde Micelli con su conversatorio sobre “Literatura y placer estético”. Hacia una nueva amplitud del canon literario y una percepción más libre de la literatura”. Y el proyecto Tekakwhita de la Escuela Parroquial La Rotonda.



El fin de semana pasado, varias actividades que estuvieron en la Feria del Libro se ofrecieron a los concurrentes de la Feria del Libro en Corrientes Capital.

Marisa Báez comentó la participación que tuvieron en la feria del Libro de Corrientes.

### **YOGA Y CUENTOS**

La profesora Báez destacó que a la Feria de Corrientes llevaron las

siguientes propuestas: “Yoga con cuentos infantiles”. Esta es una propuesta encantadora para los niños. Las familias quedaron fascinadas viendo cómo la profesora Lourdes González pudo desarrollar ese momento de Yoga con cuentos infantiles. Se eligió una obra que se llama “La Bella Durmiente del Litoral” que es un libro que está en el Rincón de Lectura de la Biblioteca Sarmiento. En la Feria del Libro de Corrientes quedaron realmente encantados”.

### **LITERATURA Y PLACER ESTÉTICO**

“Luego siguió la propuesta del escritor, profesor Mauro Insaurralde Micelli con “Literatura y placer estético. Hacia una nueva amplitud del canon literario y una percepción más libre de la literatura”. Fue espectacular como lo pudo rearmar, reorganizar y cómo quedó tan clarito el tema que a él le preocupa. Le siguió la profesora Silvana Molina con su conversatorio de los desafíos y reflexiones en torno a las realidades áulicas. Lo ensambló todo bien. Quedó perfectamente presentada esa charla”.



### **PROYECTO TEKAKWHITA**

“Tras estos dos conversatorios, se presentó el proyecto Tekakwhita de la Escuela Parroquial La Rotonda. Es la antología del grupo de estudiantes de la Escuela. Estuvieron la rectora, la profesora Carolina González; la docente Mirna Ríos, además de varios estudiantes de Primaria y de Secundaria. No todos pero sí pudieron estar allí, compartir su trabajo desde ese proyecto transversal e interdisciplinario de educación ambiental que fue aplaudido y vendieron sus obras, sus libros artesanales. La gente quedó maravillada. Realmente, fue satisfactorio todo.

### **“PERUGORRIA”**

“Y a partir de las 17,30 en el auditorio 1983, Gustavo Sánchez Mariño presentó “Perugorria”, cuyo análisis hizo Stella Maris Folguera. Fue un disfrute escucharlo porque uno siente que lo que escriben lo sienten”, dijo.

### **“ARROZ VIUDO”**

“A las 18 horas comenzamos con la obra de Stella Maris Folguera con “Arroz viudo y papas pobres”. Blasco Ibáñez y la Nueva Valencia en Argentina”. Ella me pidió que pudiera hacer una apreciación tal como lo hice y la pudiera presentar también en Corrientes. Porque a ella le gustó. Yo leí la obra, me conmovió de tal manera que lo que hice fue escribir algo para ella. Y cuando ella leyó me dijo “no, Marisa, yo no busco a nadie que haga ninguna presentación”. Eso es también una satisfacción”, dijo.

### **HALAGADORA PRESENTACIÓN**

En declaraciones a Radio Ciudad, la referente de la Biblioteca popular

“Domingo Faustino Sarmiento”, detalló que fueron convocados a presentar propuestas literarias y culturales en la 13º Feria del Libro de Corrientes.

“Pudimos llevar estas actividades a la Feria provincial del Libro de Corrientes. Es importante y nos halaga. Estamos conformes. Nos acaricia el espíritu, nos halaga porque no lo hacemos con ninguna intención de figurar ni de trascender por que sí. Sino que lo hacemos porque la Biblioteca tiene fundadores que merecen un trabajo voluntario y verdadero y porque la Biblioteca no solo tiene que ser un reservorio de libros. Todos agradecemos porque que tengan en cuenta a una entidad sin fines de lucro, es un gran logro y para nosotros, a los que estamos frente al consejo directivo es un orgullo, es emocionante saber que aquello que han creado en 1908, en la Asociación de Maestros, Osiris González y su grupo y que fundaron esta biblioteca y que hoy seamos nosotros los que tengamos ese privilegio de llevar adelante esta entidad señera es fundamental. Que una biblioteca no solo tenga libros sino que pueda promocionar la lectura desde todos los dispositivos, que pueda colaborar con que el escritor, sobre todo local y regional pueda difundir sus obras y que a la vez docentes, conferencistas, puedan dar sus charlas. Es muy interesante todo y por eso agradecemos a la Municipalidad de Goya y a los organizadores de la 13º Feria provincial del Libro de Corrientes y por supuesto al Instituto de Cultura que nos ha invitado”, finalizó.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	Vicelntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

**Alejandro Medina**